



Radetzky - Orden

Festakt zum 185. Geburtstag von Kaiser Franz Josef I.

Traditionell fand auch heuer am 18. August 2015 das Kaiserfest anlässlich des 185. Geburtstag von Kaiser Franz Josef I in Bad Ischl bei herrlichem „Kaiserwetter“ statt. Wo sonst als in Bad Ischl, der liebsten Sommerresidenz seiner Majestät, könnte man diesen Tag würdiger feiern? Der Radetzky-Orden unter Führung des Ordensmeisters Erwin Fleischmann stellvertretend für den Großmeister, und mit ihm nahmen weitere vier an den Feierlichkeiten teil. Es waren dies Ordenskanzler GR a.D. Franz Vorderwinkler, Säckelwart Johann Moser, Ordenschronist Günter Schnürch sowie Ordensherold Johann Wimmer.

Das kaiserliche Geburtstagsfest begann mit der Aufstellung der Abordnungen aus Bayern, Österreich, Südtirol und der Lombardei-Venetien vor der Stadtpfarrkirche Bad Ischl und der traditionellen Kaisermesse. Im Anschluss an die hl. Messe marschierten die Traditionsverbände und Regimenter, angeführt von der Bürgermusik Bad Ischl, zum Kurpark, um dort Erzherzog Markus Salvator von Habsburg Lothringen die Referenz zu erweisen. Nach Vorstellung der 34 vertretenen Abordnungen durch den Kommandanten des Deutschmeister Schützenkorps, Major i.TR. Alfred Mühlhauser, und Abschreiten der Ehrenformation sowie Ansprachen von Erzherzog Markus Salvator von Habsburg Lothringen und Bürgermeister Hannes Heide erklang die Kaiserhymne und der Radetzky-Marsch. Ein dreifacher Ehrensalue beendet diesen würdevollen Festakt. Im Anschluss gab es in den Kursälen Speis und Trank.

Das Stadtzentrum von Bad Ischl erstrahlte an diesem Tag in royaalem Glanz und fand mit der „Kaisernacht“ seinen krönenden Abschluss. Die Open Air-Konzerte im Zentrum der Kaiserstadt leiteten das Ende der Kaiserfesttage 2015 ein, ehe es dann wieder geheißen hat: „Es war sehr schön, es hat uns sehr gefreut!“

Ordenskanzler GR a.D. Franz Vorderwinkler



Radetzky Orden
Ferschnitz